
Al Vice Sindaco Dott. Luca Ghezzi
All’Assessore Ruffa
Al Dirigente al Settore Lavori Pubblici e Polizia Locale Arch. Giuseppe Faraci
Al Comandante della Polizia Locale Fabio Crippa
Al Dirigente Settore Lavori Pubblici Arch. Mauro Papi

Oggetto: Risposta a interrogazione n.229 posta dai Consiglieri Comunali Alessandra Riccardi
e Giancarlo Dalla Costa nella seduta del 28/10/2014, del 4 novembre 2014.

In data 4 novembre 2014 è stata data risposta alla nostra interrogazione n. 229. In tale documento,
firmato dal Vice Sindaco, dott. Luca Ghezzi e dal Dirigente al Settore Servizi al Territorio e Polizia
Locale, Arch. Giuseppe Faraci, sentito il parere del settore Polizia Locale (il  Comandante Fabio
Crippa), si informava che veniva dato immediato mandato al Settore Lavori Pubblici per provvedere
all’installazione di segnaletica verticale (attraversamento pedonale Fig. II  303 art. 135) integrata
con  lampeggianti  luminosi  e  realizzazione  di  segnaletica  orizzontale  di  rallentatori  ottici,
conformemente  ai  disposti  dell’art.  179  del  regolamento  d’esecuzione  del  nuovo  CdS,  per
l’attraversamento pedonale di via Lincoln all’altezza del civ. 18.

Ad oggi, trascorso un anno dall’immediato mandato, la situazione risulta completamente invariata. 

Vorremo sapere quando l’Amministrazione Comunale  intende dare  attuazione alla  risposta alla
interrogazione n. 229. 

I Consiglieri del Movimento 5 Stelle

Alessandra Riccardi

Giancarlo Dalla Costa


